VOTRE NOUVEAU COMPLICE



Mascouche célèbre ses bénévoles et organismes

Le 28 mars 2017 à 0h00



Les élus posent aux côtés de Richard Mercier, lauréat du prix Distinction; Gérald Biron, de l'organisme AMINATE; Daniel McMahon, de l'Association du hockey mineur de Mascouche; Johanne Loof, de l'AFÉAS Mascouche; Nadia Poirier, du Comité Famille Mascouche; et Jean-Denis Royal, des Chevaliers de Colomb — Conseil 7477 de Mascouche. (Photo: Courtoisie)

La Ville de Mascouche a souligné l'implication des bénévoles et des organismes qui œuvrent sur son territoire, le 18 mars, à l'occasion de sa traditionnelle Fête des bénévoles et de son 5 à 7 L'avant-première.

Lors du 5 à 7 L'avant-première, on a souligné le travail et l'implication des bénévoles de cinq organismes, soit l'Association du hockey mineur de Mascouche, l'AFÉAS Mascouche, les Chevaliers de Colomb — Conseil 7477 de Mascouche, AMINATE ainsi que le Comité Famille Mascouche. Ceux-ci se sont démarqués par leur engagement, leur présence dans les activités, leur créativité dans la recherche de solutions ou encore par la qualité du service offert aux citoyens.

Par ailleurs, Richard Mercier a reçu le prix Distinction pour sa contribution au développement et à l'évolution du Club FADOQ — Cercle d'or de Mascouche.







Commencez votre projet du bon pied! 514 603-3664

Musique et casino

À la suite de cette remise de prix, ce sont environ 450 convives qui ont participé à la Fête des bénévoles, lors de laquelle ils ont pu assister à des prestations musicales et profiter d'une soirée casino.

«Les organismes forment un milieu dynamique et vivant, à l'image des Mascouchois. Leurs bénévoles offrent à nos citoyens un milieu bouillonnant d'activités, un milieu où il fait bon vivre. Il va de soi de souligner notre reconnaissance envers tous ces gens qui consacrent temps et énergie dans la communauté» a souligné le maire Guillaume Tremblay. (VT)